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副会長　住 川 誠 一来訪者紹介
名古屋清須ロータリークラブ
第2760地区2019－20年度地区大会実行委員会
　後藤鈴明　委員
　永井吉周　委員

司　　会　　会場委員会委員　今 村 康 宏

2019年６月19日　第１６７７回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

日も風も星も

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　鈴 木 雅 貴会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。唐突です

が医療関係者が着るユニフォーム
について少しお話したいと思いま
す。ユニフォームには、モチベー
ションを高め、パフォーマンスを

引き出し、チームの想いを一つにする力がある
と言われています。その力はスポーツの世界だ
けでなく、チームワークを必要とする医療の現
場でも求められる事だと思います。近年、医療
用ユニフォームは、スポーツブランドとのコラ
ボレーションが進んでいるそうです。その理由
は、最新のスポーツテクノロジーから生み出さ
れる機能性など、スポーツのフィールドで蓄積
されたノウハウが、医療用ユニフォームにも求

められているからだそうです。アスリートと同
様、柔軟かつスピーディーな動きが求められる
医療現場は、ある種スポーツ競技と変わらない
かもしれません。最初は医療とスポーツが繋が
るとは思いもよりませんでしたが視点を少し変
えると腑に落ちました。

ユニフォームの色の持つ効果って皆さん、ご
存知ですか？

色は私たちが思っている以上に心身に大きな
影響を与えるそうで御座います。最近では、そ
のことが医療業界でも注目され、色の持つ効果
を取り入れたユニフォーム選びが進んでいる様
です。ユニフォームの色を考慮して選ぶだけで
も、患者さんに与える印象、スタッフとのコ

会　長　鈴 木 雅 貴点 鐘
次回のお知らせ（７月３日）

第１回定例理事会（11:00 ～）
クラブアッセンブリー
役員就任挨拶
今月のお祝い

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事、副会長

（1679回）

本日のお知らせ（６月26日）
役員退任あいさつ
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長、幹事、副会長

（1678回）
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《 第1677回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

７名
30,000円

1,678,500円

2019-20年度地区大会実行委員ホストクラブ名
古屋清須ＲＣ委員様より
鈴木君　名古屋清須ロータリークラブ地区大会

実行委員会より後藤鈴明委員、永井良周委員
をお迎えして。

松浦君　本日の新旧理事会お疲れ様でした。こ
れから熱い日が出てきますが皆様ご自愛下さ
い。

平岩君　鈴木会長、松浦幹事ありがとうござい
ました。西村次期会長、堀尾幹事がんばって
下さい。結婚祝い等を頂きありがとうござい
ます。

竹本君　欠席のお詫び。
中村君　新旧理事会お疲れ様でした。鈴木会長、

松浦幹事も１年間お疲れ様です。あと１回で
すね。

松尾君　清須ＲＣの皆様、大変ご苦労様です。

委員長　宇 田 幸 生ニコボックス

１．米山奨学委員会より次年度から補助費が
45,000円になりました。

２． ５月親睦夜間例会について
　　１人　3,000円負担
　　本日事務局にて領収書を発行致します。
３．西尾張分区、会長、幹事会が６月14日に

行われ、和田ガバナー補佐より次年度ＷＦ
Ｆのチケットを１人２枚以上購入のお願い

幹　事　松 浦 正 義幹 事 報 告

委　員　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1677回
会員数：33名 出席数：29名　出席率：96.6％
前々回修正出席率　92.0％

新 旧 理 事 会

ミュニケーションの向上、着用している人の意
識を高めるなど、多くの効果が期待出来るそう
で御座います。以前は白い白衣が定番でしたが
従来の白の白衣は病院が苦手な人にとっては恐
怖に感じ、威圧感を与えるそうです。

最近ではネイビーに人気が集まっているそ
うです。一つにジャニーズの山Pこと山下智久
さんが出演した医療ドラマ「コードブルードク
ターヘリ緊急救命をきっかけに山Pが着ていた
ネイビー色のユニフォーム人気が医療業界で高
まった理由の１つだと言われています。なぜネ
イビー色が選ばれているのでしょう？選ばれる
理由の１つに、色の持つ効果が影響していると
言われています。

ネイビー色が人に与える印象ですが黒色に最
も近い深みのある色ですが、少し柔らかみや上
品さがあり、爽やかで清潔な印象を与えるそう
で御座います。清潔さが求められる病院では、
ネイビー色が清潔感を与える色として人気があ
り、患者からの第一印象アップには効果的とさ
れている様です。ピンク色なども良く病院で見
かけますが鮮やかなピンク色は、医療現場を明
るい雰囲気にしてくれるプラスの面もあります
が幼い印象を与えてしまい、誠実な印象を持っ
てもらいにくいマイナス面もあるそうで御座い
ます。それに比べ、ネイビー色は心を落ち着か
せ、不安感を軽減する効果があるそうです。ネ
イビー色は清潔、誠実、安心、信頼、信用と
いった印象を与え、医療現場の印象を左右する
大切なポイントになるそうです。確かに我々が
着用するスーツもネイビーは定番ですし新入社
員などよく着用していますよね。

最後に余談ですが以前、医療漫談で人気を集
めていたケーシー高峰さんという人がいまし
たが彼が漫談の時、着用していた医療用ユニ
フォームの名前がケーシーと言うそうです。だ
からケーシー高峰という芸名だったのですね。

以上会長挨拶とさせて頂きます。ご清聴あり
がとうございました。

例会前に、新旧理事会が開催されました。
来年度、クラブ計画について様々な意見交換

がなされました。
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地区大会案内　清須ＲＣの皆様

2019-20年度　地区大会案内

第2760地区　2019－20年度　地区大会実行委員
名古屋清須ロータリークラブ

後藤　鈴明　委員
永井　吉周　委員

来年度地区大会ホストクラブ名古屋清須ＲＣ委員の皆様に、地区大会のご案内、紹
介ビデオを見せて頂きました。
　　地区大会会場：ホテル　ナゴヤキャスル
　　大 会 １ 日 目：２０１９年１１月　９日　土曜日
　　大 会 ２ 日 目：２０１９年１１月１０日　日曜日
　　記 念 講 演：橋本　徹　氏
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今期委員長挨拶

今年度各委員長挨拶がありました。
　　・クラブ戦略計画委員会　　平野委員長
　　・会報・雑誌広報委員会　　松岡委員長
　　・プログラム・史料委員会　太田利和委員長
　　・ニコボックス委員会　　　宇田委員長
　　・会場委員会　　　　　　　今村委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　お疲れ様でした。
例会終了後、本年度最後の夜間親睦会が行われました。
事務局宮地さん差し入れのシャンパンで乾杯後、ゲストの清須ＲＣの皆様と共に、楽しい
親睦例会が行われました。

ＩＤＭ親睦夜間例会
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